



田原っ子

NO.12

令和8年1月16日
鴨川市立田原小学校

文責 渡邊 毅之

3学期が始まり、1週間余りがたちました。お子さんの様子はいかがでしょうか。暦の上では小寒となり、これから一年の中で最も寒い時期を迎えます。冷たい朝の空気の中を登校してくる子どもたちの姿を見ると、「頑張れ!」と応援したくなりますね。

さて、始業式の中で子どもたちに、新年を迎える意味(数え年や書初めなど)と共に、一人一人が目標をもとう!…という話をしました。小さなことでも自分が決めた目標を達成することで、自信や自己有用感を持つことができ、それが次への意欲(エネルギー)につながるのだと思います。目標に向かってがんばることのできる(簡単にあきらめない)子にしていきたいですね。

本年もよろしくお願いします。

～校内席書会を行いました～

9日(金)に校内席書会を行いました。1・2年生は各教室で鉛筆とフェルトペンを使って、3年生以上は体育館で毛筆を使って作品を仕上げました。どの学年も落ち着いて取り組んでいました。

同日の放課後に、2学期に毛筆の指導をしていただいたに滝口壹恵先生に来ていただき、審査会を行いました。各学年の入賞者は以下の通りです。作品は各学年教室前の廊下に掲示しています。機会がありましたらぜひご覧ください。

1年	佐藤 成奈 さん	佐藤 優晟 さん	須金 旦 さん
2年	能重 知実 さん	松本 詩夕 さん	
3年	高梨 真以 さん	結綿 美琶 さん	
4年	久保 舞花 さん	豊島 暖 さん	宮崎 望 さん
5年	岩並 努弥 さん	畠山 吏偉人 さん	水島 和奏 さん
6年	川向 真広 さん	高梨 央海 さん	



～家庭での約束…ありますか？～

2学期末に実施の「学校評価アンケート」の結果が出ました。詳細は改めて紙面にてお知らせしますが、全体的には、学校に対して前向きな評価をいただいていると感じました。アンケートへのご協力に感謝申し上げます。

そのアンケートの中で、「テレビやゲーム・インターネットの時間を意識して生活しているか」という項目が、全項目の中で下から2番目の結果(「そう思わない」「どちらかと言えばそう思わない」が合わせて61%)でした。当然、良い結果であるとは言えませんが、裏を返せば、ご家庭でも課題意識をもっていただいているのだと思います。

1/19(月)～23(金)の5日間、「家での過ごし方を振り返る」取組を、鴨川中学校区の全小中学校で行います。9月に行ったものと同様です。これを機会に、使用時間や時間帯などについて、お子さんと振り返ってみる機会としていただけたら幸いです。ご協力、よろしくお願いします。